

EKSPOS

PSM Makassar Lumat Persebaya Surabaya 3 Gol Tanpa Balas, Korban Keangkeran Gelora BJ Habibi Parepare

Subhan Riyadi - MAKASSAR.EKSPOS.CO.ID

Sep 11, 2022 - 11:54



Foto: Tangkapan Layar Youtube

PAREPARE-Memasuki pekan kesembilan BRI Liga 1 2022/2023. Tersaji

pertandingan big match antara PSM melawan Persebaya Suranaya di Stadion B.J Habibie, Parepare, Sabtu (10/9/2022) malam.

Meski bermain di Pare-pare, partai klasik antara PSM Makassar melawan Persebaya Surabaya menjadi salah satu laga yang paling ditunggu-tunggu masyarakat Makassar.

Sebagai tuan rumah, PSM Makassar tentu mempunyai kepercayaan diri menatap laga ini. Tim berjuluk Juku Eja itu pastinya ingin memperpanjang tren positif mereka dari laga ini.

Seperti diketahui, tim besutan Bernardo Tavares itu belum terkalahkan sampai tujuh pertandingan yang sudah dijalani. Lima kemenangan dan dua imbang berhasil mereka dapatkan.

Terbukti, bermain kandang PSM Makassar kembali melumat lawannya, kali ini Bajul Ijo julukan bagi Persebaya Surabaya yang merasakan ketangguhan Juku Eja. Bermain di markas sendiri saat menjamu Persebaya Surabaya pada pekan ke-9 Liga 1 2022/2023, PSM menang telak dengan skor 3-0.

Bertanding di Stadion Gelora BJ Habibie (GBH) Parepare, Sabtu (10/9/2022), PSM berpesta tiga gol, dicetak oleh Ramadhan Sananta pada menit ke-16, Yakob Sayuri menit ke-45, keunggulan dua gol tercipta dibabak pertama.

Memasuki babak kedua, PSM Makassar mendapat hadiah pinalti di menit ke-59, adalah Yuran Fernandes berhasil menjalankan tugasnya dengan baik, sekaligus menambah keunggulan PSM menjadi 3-0 atas Persebaya sekaligus menutup laga.

Kemenangan ini membuat PSM Makassar naik ke posisi tiga klasemen BRI Liga 1 2022-2023 dengan koleksi 20 poin, menggusur posisi Borneo FC yang turun satu strip dengan raihan 19 poin.

Kemenangan ini sekaligus mengantar PSM melanjutkan trend positif, status tidak terkalahkan di Liga 1 sejauh ini. Juga melanjutkan keangkeran Stadion GBH Parepare bagi lawan-lawan PSM Makassar.